

Pererat Silaturahmi dengan Masyarakat, Kodim 1428/Mamasa Bagi-bagi Takjil

M Ali Akbar - SULBAR.XPRESS.CO.ID

Apr 6, 2023 - 19:18



Mamasa - Di bulan suci Ramadhan yang penuh berkah, personel Kodim 1428/Mamasa membagikan makanan dan minuman untuk berbuka puasa (takjil) kepada sejumlah pengguna jalan raya tepatnya di depan Makodim 1428/Mamasa Jalan Poros Mamasa - Toraja Kel. Mamasa Kec. Mamasa Kab. Mamasa, Kamis (06/04/2023).



Sekitar pukul 17.00 Wib, sebelum Magrib, personel Kodim 1428/Mamasa yang dipimpin langsung oleh Dandim 1428/Mamasa Letkol Inf Stevi Palapa S.Pd beserta Ketua Persit Candra Kirana Cab. LXVIII Kodim 1428/Mamasa Ny. Riri Stevi Palapa dengan senyum ramah membagikan takjil kepada para pengguna jalan, baik pengguna roda dua maupun roda empat.



Dandim 1428/Mamasa Letkol Inf Stevi Palapa S.Pd. secara terpisah, menyampaikan bahwa takjil dibagikan menjelang buka puasa, yaitu pukul 17.15 Wita, hingga waktu berbuka, di depan Makodim dan sekitaran Taman Kota

Mamasa, adapun takjil itu berupa kolak dan es buah untuk membatalkan puasa.

"Kegiatan bagi-bagi takjil ini, selain untuk lebih mendekatkan diri dan mempererat silaturahmi dengan warga setempat juga sebagai wujud perhatian kepada umat muslim khususnya yang melaksanakan ibadah puasa," ujar Dandim.



Dandim juga menjelaskan bahwa takjil tersebut diberikan kepada warga yang melintasi depan Makodim dan di sekitaran taman kota Mamasa, diharapkan pemberian takjil ini bisa membantu warga yang belum sempat menyiapkan makanan untuk berbuka puasa.

Menurutnya, berbagi dengan masyarakat khususnya pengguna jalan sangat indah rasanya, selain mendapat pahala juga membantu pengguna jalan tersebut agar tidak terlambat berbuka puasa. "Begitu indahnya berbagi, selain dapat pahala, jalinan kekeluargaan bisa semakin erat antara TNI dengan masyarakat, dan juga pembagian takjil gratis ini merupakan program TNI AD dan Kodam XIV/Hsn selama bulan Ramadhan dengan masyarakat di sekeliling satuan" pungkas Dandim.



Setidaknya ada 100 takjil dibagikan oleh personel Kodim 1428/Mamasa kepada pengguna Jalan di beberapa titik di depan Makodim dan sekitaran taman kota Mamasa. salah satu tukang ojek atas nama Alimuddin seorang sopir kendaraan pengangkut barang yang lagi melintas mengaku senang mendapatkan takjil itu. "Alhamdulillah terima kasih kepada Bapak-bapak Tentara yang telah memberikan takjil untuk buka puasa diperjalan," ucapnya.